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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 677
  
DATA: 06/12/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
   RODRIGO MAGNI

          VARLEI MARTINS

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e sete
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  a  PRESIDENTE  vereadora
CRISTINA BRAGA abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador SERAFIM
DE LIMA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE a PRESIDENTE anunciou o resumo das atas ns°
673 e 676, e não havendo retificações, as referidas atas foram declaradas aprovadas pela
Presidente, e foram lidas pela 1ª Secretária da Mesa.
Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram  lidos  o  Ofício  do  Fundo  Nacional  de  Saúde  n°
1157606/MS/SE/FNS  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da
Educação n° 168161/2010. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos os
Ofícios de Gabinete ns° 475 que encaminhou Projeto de Lei Complementar n° 01/2010 –
que substitui o PLE N° 44/2010; encaminhou o Projeto de Lei Complementar n° 02/2010 -
e encaminhou ainda o Projeto de Lei Complementar n° 03/2010 – que substitui o PLE N°
42/2010; Of. 480/2010 que encaminhou retificação ao PLE N° 45/2010 e Of. 487/2010
que encaminhou os PLEs. Ns.° 50; 51; 52; 53/2010. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido
o Of. 12/2010 da Comissão de Orçamento e Finanças, ao Executivo Municipal referente
ao PLE N°  45/2010;  PLE N°  45/2010 com redação retificada; Parecer  favorável  da
Comissão de Orçamento e Finanças - N° 37/2010 AO/PLE N° 47/2010; Parecer favorável
da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ N° 34/2010 AO/PLE N° 47/2010;  PLE N°
50/2010 que “Desmembra a Secretaria da Educação, Cultura e Desporto, passando a Cultura e Desporto
a integrar a Secretaria Municipal da Indústria, Comércio e Turismo”; PLE N° 51/2010 que “Altera o
Art. 6° da lei n° 213 de 29 de dezembro de 2000, que dispõe sobre o Quadro de Cargos e Funções Públicas
do Município, Plano de Carreira e respectivas remunerações”; PLE N° 52/2010 que “Altera o Art. 3°
da lei n° 216 de 29 de dezembro de 2000, que dispõe sobre o Quadro de Cargos do Magistério Público
Municipal,  respectivas  remunerações”;  PLE N° 53/2010  que “Abre crédito  suplementar,  aponta
recursos, e dá outras providências”  e  Resolução de Mesa 06/2010 que  “definiu a data da
Audiência Pública do Orçamento para o exercício de 2011 – PLE N° 46/2010 e definiu prazos para
a  apresentação  de  emendas  parlamentares.”  A seguir  a  PRESIDENTE informou  que  na
ORDEM DO DIA consta o PLE N° 47/2010 que “Autoriza o Município conceder auxílio financeiro
à  entidade  sem fins  lucrativos  do  Município  no  valor  de  R$  40.000,00”.  A seguir  no  espaço do
EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador  DANIEL VARGAS iniciou se referindo a
denúncia feita no Jornal Integração pelo vereador Moisés Peres, quanto à colocação de

1



lixo  no  distrito  industrial  do  Município.  Disse  que  é  necessário  um esclarecimento  à
comunidade devido à importância do fato, e por isso disse que procurou o Secretário de
Obras do Município, e este informou que a situação é por tempo determinado e provisório.
Disse que o lixo está naquele local porque até o presente momento não tem outro lugar, e
inclusive está sendo colocado de uma forma que facilite a entrada de máquinas para a
sua remoção. Disse que infelizmente a coleta do lixo feita pelo caminhão não recolhe
todos os tipos de materiais,  e as pessoas colocam diversas coisas no lixo, restos de
construção,  sofás,  entre  outros,  que  não  são  recolhidos  pelo  caminhão,  e  cabe  a
Secretaria  de  Obras  recolher  estes  entulhos.  Disse  que  a  questão  do  lixo  é  uma
problemática que tem aumentado, e a Administração já está estudando como proceder.
Relatou que o Secretário de Obras informou que antes de colocar o material é feito uma
seleção destes,  e dado um destino, como por exemplo,  as baterias e lâmpadas, que
segundo o vereador estão todas guardadas, e quanto ao teclado e monitor que estava no
lixo, realmente foi um descuido. Continuando, o vereador disse que esta notícia gera uma
imagem negativa do Município em toda a região, e quem tem a perder com isto é o
Município e a comunidade em geral. Finalizando disse que o Jornal também poderia ter
procurado a Administração, ou o Secretário de Obras para obter maiores informações e
ouvir o que eles tinham a dizer, antes de publicar a matéria sem conhecer melhor os fatos,
concluiu o vereador. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE N° 47/2010 que foi posto
em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO por
unanimidade.  Encerrada  a  ordem do  dia,  a  PRESIDENTE deu  início  ao  espaço  das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, no qual se pronunciou o vereador MOISÉS PERES. A seguir
a  PRESIDENTE encerrou a Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária a ser realizada no dia treze de dezembro, às dezenove horas. E para que tudo
fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

       Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                     1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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